

# EL COLEGIO DE VETERINARIOS DE GRANADA ENTREGÓ SU PREMIO AL MEJOR TORO DEL CORPUS 2014

2015-05-14

En un concurrido acto que tuvo lugar anoche, el Colegio de Veterinarios de Granada entregó el premio al mejor toro de la edición del ciclo taurino del Corpus 2014, que recayó en manos del ganadero Victoriano del Río por el toro "PUDOROSO", lidiado por el Rafael del Cerro el día 19 de Junio del año pasado.



El salón de actos del histórico Colegio Mayor de Santa Cruz la Real fue el escenario de la entrega del XIII Trofeo del Colegio de Veterinarios al Mejor Toro de la Feria del Corpus 2014. En la mesa presidencial se encontraban el Alcalde de la ciudad, Jose Torres Hurtado, la Delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía, Sandra García, y el Presidente del Colegio granadino, Francisco de Asís Muñoz Collado.

El Trofeo fue recogido por Pablo del Río, en representación de la ganadería de D. **Victoriano del Río**, quien agradeció el galardón y detalló las principales señas de su ganado de lidia. Asimismo, pidió a las Administraciones apoyo a la cría de un ganado que configura el típico paisaje de la dehesa, de tanta trascendencia ambiental.

Francisco Muñoz, Presidente del Colegio granadino, tuvo palabras recordando el papel tan importante que juegan los veterinarios en la sociedad actual y en el desarrollo de la fiesta, "que incluye importantes aspectos económicos, culturales y profesionales".

En este apartado resalto que la fiesta taurina convoca a 24 millones de espectadores al año y genera un movimiento económico de 1.100 millones de euros, según un reciente estudio de la Universidad de Extremadura.

No quiso desaprovechar **Francisco Muñoz** la ocasión para agradecer el papel del jurado en este certamen, compuesto por veterinarios, presidentes de la plaza, periodistas, delegados gubernativos y aficionados, todos ellos de reconocido prestigio en el mundo taurino de la ciudad.

Por su parte, el Alcalde de Granada y la Delegada del Gobierno felicitaron al premiado y al Colegio Veterinario por la organización de la ya decimotercera edición del Trofeo.

En las deliberaciones del Jurado el segundo toro más votado fue "DESTERRADO", nº 16, también de Victoriano, lidiado por Jose Tomas el mismo día, redondeando una magnífica tarde para el ganadero. Además, en sus deliberaciones se consideraron hasta seis toros, lo que demuestra la buena calidad que tuvieron los astados de la feria pasada, con solo tres festejos.

El trofeo, que ya va por su XIII edición, cuenta entre sus premiados con ganaderos como Daniel Ruiz, Alcurrucén, Ana Romero, Santiago Domecq, Buenavista, Peñajara, Gavira, Núñez del Cuvillo en dos ocasiones y Victorino Martín.

En la imagen: el ganadero Pablo del Rio recoge el trofeo diseñado por el Estudio de Arte Moreno, de manos del Presidente de los Veterinarios en presencia del Alcalde y la Delegada del Gobierno